



Santiago, 30 de noviembre de 2018.

A la Familia de Montahue:

Querida Familia,

En nombre de la Central de Asesores queríamos agradecer al matrimonio de **Paulina Salas y Antonio Humud**, por su servicio como coordinadores de la Familia de Montahue. Durante estos dos años han sido instrumentos de animación y comunión, de servicio y entrega en lo grande y en lo pequeño, con esperanza y alegría en todo (también en las cosas y momentos difíciles que toda tarea entraña), integrando y valorando a todos.

Con el mismo sentimiento de gratitud, nos alegra la disponibilidad de los nuevos coordinadores: el matrimonio de **Angélica Melgarejo y Dante Giraud**, quienes asumen la tarea por los próximos dos años. No cabe duda, que su compromiso con Schoenstatt y las gracias que han recibido desde su Santuario hogar “Cor Unum in Patre” y de su comunidad militante fundadora “Misión”, serán, junto a sus cualidades personales y familiares, de gran ayuda para esta etapa en que como Iglesia y Movimiento necesitamos fortalecer nuestros vínculos, ser Familia, para renovar y profundizar nuestra misión, al servicio de esta hora y tiempo que nos toca vivir y servir.

Finalmente, nuestra gratitud a todos lo que conforman la Familia de Montahue, invitándolos a renovar nuestra Alianza al servicio de la Misión de Schoenstatt en esas tierras penquistas.

Les bendice, P. Juan Pablo Rovegno M.